



---

**SITZUNGSVORLAGE**  
**B 2007/610/0950**

<u>Fachbereich/Aktenzeichen</u>	<u>Datum</u>	<u>öffentlich</u>
Fach- / Servicedienst Planung und Stadtentwicklung Strassenbenennung BP 094	10.01.2007	
		<hr/> <b>Peter Rauch</b>

<u>Beratungsfolge</u>	<u>Termin</u>
Ausschuss für Planung und Verkehr	25.01.2007
Haupt- und Finanzausschuss	26.02.2007
Rat	26.03.2007

**Straßenbenennung im Baugebiet "Moorwiese"**

**Beschlussvorschlag:**

Der Ausschuss empfiehlt folgenden Straßennamen für die neue Erschließungsstraße im Baugebiet „Moorwiese“ zu vergeben:

„**Helmut-Rahn-Straße**“

**Sachverhalt:**

Für das neue Baugebiet auf dem ehemaligen Sportplatz „Moorwiese“ ist die Benennung der Erschließungsstraße erforderlich. Im Rahmen des Aufstellungsverfahrens zum Bebauungsplan Nr. 94 „Moorwiese“ wurde in der Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr vom 17.02.2005 angeregt, die alte Sportstätte „Moorwiese“ nicht in Vergessenheit geraten zu lassen und in diesem Zusammenhang den Fußballspieler Helmut Rahn, der auf diesem Sportplatz Fußball gespielt hat, zu ehren.

Da die Bezeichnung „Moorwiese“ schon im Baugebiet „Weitkamp“ als Straßename verwendet wurde, wird vorgeschlagen, die neue Erschließungsstraße „**Helmut-Rahn-Straße**“ zu nennen.

Helmut Rahn wurde am 16.08.1929 in Essen-Katernberg geboren. Er startete seine Fußball-Karriere im Jahr 1948 beim Landesliga-Club Oelde 09. Unvergessen bleibt sein Sieges-Tor beim

Endspiel der Fußballweltmeisterschaft 1954 in Bern. Er verstarb am 13.08.2003 in Essen.

**Anlage(n)**

Übersichtsplan Straßenbenennung